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平沼さん、亀井総理はご勘弁を… 2011/02/14 07:01 

 花うさぎの「世迷い言」（26） 
  

   長島昭久、渡辺周、松原仁。ラスト  

  チャンスに決起し行動せよ！最後通告 

   
・マスコミは菅内閣の「三月危機説」を伝えている。正確に言えば反日軍の三月危機は日本軍に 
 とっては「復活のチャンス」と言うべきだろう。その三月危機の根拠は、平成23年度本予算が仮 
 に参議院で否決されても自然成立するものの、関連法案、中でも国債発行に欠かせない公債 
 特例法案が成立しなければ44兆円が執行不能の状態になるから、というものだ。 
  
・ところが例の小沢の処分問題で重要法案の三分の二条項も怪しい雰囲気、というのが青山繁 
 晴氏や産経新聞の解説だ。既に公明党は民主党と組む可能性は少なくとも四月の統一地方選 
 が終わるまではない、となった。仮に社民党と組んでも小沢一派を怒らせると、採決当日に腹 
 痛や急用が2ー3人でるとアウトという瀬戸際だとか？。 
  

  
画像はyohkanさんからお借りしました。 

  
・これを聞いて思ったのは、仮に民主党の中にもまだ心ある保守系議員がいたとして、その人達 
 が数人賛成しなければ、同じ結果になるということだ。言うまでもなく、長島昭久、渡辺周、松原 
 仁、そう貴方達のことだよ。これが本当の最後のチャンス、ここで粛々と民主党に従って予算と 
 関連法案に賛成票を投じるなら、「反日軍確定」のレッテルを貼らして貰う。 
  
・この三人、考え方が保守であるということは認めるが、反日軍の中にあって何をやってきたの 
 か？いまだに外国人参政権などが成立していないのは我々が党内にあって強力に反対してき 
 たからだ、という説明があった。しかし一方でなんら役職にも就いていないのに、やたらテレビ 
 出演して持論を述べるから、「なんだ民主党にもまともな議員がいるではないか」という民主党 
 の偽装工作に加担してきた事実もある。 
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・尖閣事件が発生した昨秋には、さすがに「建白書」などを発表して自衛隊の駐留など、まともな 
 意見をアピールしたが、その後の補正予算、今回の本予算をみても防衛関連予算が増額とい 
 う要の部分の成果は一切なかった。それでも執行部に猛烈抗議して「受け入れられないなら離 
 党する」とか迫ったと言う話は聞こえてこない。このまま民主党の議員として総選挙を迎えるの 
 だろうか？ 
  
・ここで産経ニュースを。たちあがれ日本の平沼赳夫代表は2日、ＢＳ11のニュース番組収録 
 で、「国会は3末ぐらいに行き詰まる。最後の奉公で本当に国にとって必要な『救国内閣』をつく 
 るための捨て石になりたい」と述べ、菅直人政権を総辞職を追い込んだ上で超党派による連立 
 政権樹立を目指す考えを示した。 
  

 
  
・平沼氏は連立政権の首相候補として国民新党の亀井静香代表を挙げ、「民主党（との連立政 
 権）から出て独立すれば有資格者だ」と述べた。このほか岡田克也幹事長や野田佳彦財務 
 相、前原誠司外相のほか、松原仁氏、長島昭久氏、渡辺周氏らの名前も列挙した。（ニュース 
 ここまで） 
  
・平沼赳夫氏は本当に真性保守で筋を通す真っ直ぐな人、信念の政治家であることに一点の疑 
 いも持っていないが、純粋すぎて人を疑うことを知らないのではないかと心配する。幅広く保守 
 系議員をまとめたいという気持ちは私も同じだが、岡田克也、野田佳彦、前原誠司の三人は除 
 いて貰いたいと思う。何故ならこの三人は反日軍の政府の重要閣僚として現在もその職にある 
 からだ。 
  

 
  
・亀井静香氏は民主党が何とかと思ってきた外国人参政権や人権侵害救済法案、選択的夫婦 
 別姓等々の「日本解体三法案」阻止に尽力してくれたので重要閣僚としての処遇には反対しな 
 い。ただ、首相というのはどうか？上で除いた三人の代わりに西岡武夫氏参議院議長をそれな 
 りの処遇で、松原・長島・渡辺の三氏は今後の出方次第で処遇を決める、と言うことにしたい。 
 何も行動を起こさなければただの挙手要員になる。 
  
・菅内閣のお粗末さを取り上げていると、自分まで汚染され、みじめな気持ちになるので、そろそ 
 ろ楽しい次の内閣の顔ぶれを考えたい。私の直感では解党的打撃を受けた民主党、社民党、 
 共産党を除く連立政権になる筈なので、あれもこれもとそうそう贅沢は云えないけど、保守が多 
 数の内閣になることは間違いないと思う。願わくば「国想う在野議員の会」の全員に復活しても 
  らいたい。 
  
・安倍晋三、平沼赳夫、山田宏、西村慎吾、稲田朋美、櫻井よしこ、金美齢、田母神俊雄等々、 
 考えるだけでもワクワクする。総選挙は遅くとも統一地方選と同日で、五月連休前には新内閣 
 を発足させたい。あと数十日の我慢だ。反日マスコミは争点をＴＰＰや社会保障・消費税にずら 
 そうと必死だが、こんなデタラメな内閣にはそのような重要法案を担当する資格はない。ここは 
 一気呵成に「打倒民主党内閣」で気合いを入れてラストスパートを掛けたいと思う。 
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吾  稲田朋美  櫻井よしこ  金美齢  田母神俊雄   
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コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/02/14 07:43Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 正論を聞く集い  

 
「政権交代・今こそ政界再編を」  

 
日時平成23年2月17日（木） 18時30分～20時30分 
場所大手町サンケイプラザ  http://www.s-plaza.com/ 
  地下鉄「大手町」駅 A4・E1出口直結 
内容 
講師：伊藤哲夫（日本政策研究センター代表） 

 
参加費一般 1,500円 学生 1,000円 
お問合せ TEL 03-3505-6585  

 

2011/02/14 08:06Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
一度、与党議員になってしまうと、なかなか自分の筋を通せる人はいないようですね。 

 
ところで、ある意味、エジプトがうらやましいと思うことがあります。暴力や略奪は困ります

が、10万人規模の人が集まり、政府批判のデモを行う…仮に首相官邸を10万人の国民

が取り囲み、反日法案反対、内閣総辞職を訴えたらどうなるでしょうかね。  

 

2011/02/14 09:28Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん おはよいうございます。 
 
>一度、与党議員になってしまうと、なかなか自分の筋を通せる人はいないようですね。 
 
政権維持が最優先になってしまいますらね。 

 
>仮に首相官邸を10万人の国民が取り囲み、反日法案反対、内閣総辞職を訴えたらどう

なるでしょうかね。 

 
是非実現させたいのですね。 
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その際は現在のような一般への呼びかけだけでは限界があって、自民党はじめ野党の

本部支部の動員、日本会議・神社本庁の全国動員、それに宗教団体の動員と、考えられ

る限りの組織動員を行う必要があります。 

 
10万人国会包囲デモが実現して、果たしてマスコミはトップニュースで報じるか否か、非

常に興味がありますね。  

2011/02/14 12:04

Commented by yohkan さん 

 
画像ご利用ありがとうございます。 

 
民主党だって、それなりに愛国心を持つマトモな議員もいる筈。売国的な党の方針に賛

同できない政治家の皆さんは、いったん民主党を離れ、国民と共に国家再建の道を歩ん

で欲しいものです。国賊になったんじゃ、父母兄弟はもちろん、支持した選挙民が泣くでし

ょう。  

 

2011/02/14 12:43Commented by katachi さん 

民主内の保守は、保身で動くなら二度と政治に参入するな。 
昭和天皇さえもマッカサーに「自分の身は、どうなっても構わないから国民を助けて欲し

い。」と直訴している。 
赤子であるならば、そのくらいの気概を見せなければ、偽者だ。  

 

2011/02/14 13:43Commented by nokotan さん 

元海上保安官、一色正春氏が日本外国特派員協会で記者会見中。 

 
USTREAMで配信中。http://www.ustream.tv/channel/videonews-com-live  

 

2011/02/14 14:30Commented by pochimaru さん 

花うさぎ様 こんにちは 

 
nokotanさんもコメントされているように、いま外国人記者クラブで一色正春 前海上保

安官が講演をされているようですね。産経ＷＥＢで速報を読んでいたのですが、昨年の

「頑張れ日本」が続けてきたデモの報道姿勢の内外格差についても苦言を呈しているよう

です。 
この会見、今日の夕方のニュースとして取り上げるか、明日の紙面への掲載は・・・など、

どうなりますか。 

 
民主党内の保守「的」議員の行動が期待出来るかですが、私は難しいのではないかと思

っております。長島・渡辺・松原の三氏についても、テレビなどではとてもいいこと（私達か

ら言えば普通のことですが）を言いますが、捨石になる覚悟がありません。今までを見て

いて、風を読むのに長けている人としか思えないのです。寄らば大樹の陰。平沼先生の

ように自分の信念ではなくて自身の保身から・・・でしょう。 

 
ところで支持率２０％を切り、遂に瓦解間近になったスッカラ菅政権ですが、マスコミでは

予算案一式成立と引換えに退陣などと青図を描いていますが、果たして彼にそれを理解

できるアタマがあるでしょうか？サヨクの権力闘争は「殺す」か「殺される」かの二択しかあ

りません。バカなルーピーでも一応は「冥門」ハトヤマ家の一員としてそこだけは心得てい

ましたが、カクメイ家宰相にはその知識は望めません。では不信任かとなっても、選挙を

すれば落選間違いなしの民主党議員が自ら進んで不信任賛成で議員特権を返上すると

も思えません。まさしく国家の行き詰まりです。どうしたものでしょうか。  

 

2011/02/14 14:30Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。  
 
>売国的な党の方針に賛同できない政治家の皆さんは、いったん民主党を離れ、国民と

共に国家再建の道を歩んで欲しいものです。 

 
それを繰り返し訴えているのですが、行動に移さないですね～。議員を辞めろと入ってい

ないのに？ 

 
＞国賊になったんじゃ、父母兄弟はもちろん、支持した選挙民が泣くでしょう。 

 
私もそう思います。 
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2011/02/14 14:33Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>赤子であるならば、そのくらいの気概を見せなければ、偽者だ。 
 
激しく同意します(^^)。 

 

2011/02/14 14:34Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 
>元海上保安官、一色正春氏が日本外国特派員協会で記者会見中。 
 
情報ありがとうございます。 

 
最後の質疑応答の一部だけですが見ることが出来ました。堂々として落ち着いてました

ね。  

 

2011/02/14 14:47Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん こんにちは。  
 
>この会見、今日の夕方のニュースとして取り上げるか、明日の紙面への掲載は・・・な

ど、どうなりますか。 

 
これは注目したいですね。 

 
>寄らば大樹の陰。平沼先生のように自分の信念ではなくて自身の保身から・・・でしょ

う。 

 
やっぱり「反日軍！」の一員ですかね？ 

 
＞まさしく国家の行き詰まりです。どうしたものでしょうか。 

 
最後は誰が引導を渡すか？の問題でしょう。ここで注意しなければならないのは首相が

辞任するだけではたらい回しになりますから、何としても国民に信を問う＝解散総選挙に

持っていくことです。 

 
支持率がさらに下がってしまえばメディアも放っては於けないでしょうし、私達も抗議デモ

を盛りあげていく必要があると思います。  

 

2011/02/14 17:23Commented by しばりょう さん 

こんにちわ。今日のエントリーは、またまた素晴らしいですね。 
鬱々としたこの世相を、民主政権崩壊で、明るくしたいものですね。 

 
一色氏、ライブでは、見ることができませんでしたが、覚悟と信念のある日本人ですね。

私達がいだいている不満 不安をよく代弁してくれました。 
素晴らしいサムライが、いたのですね。 

 
保守政権樹立の際には 
防衛省長官にぜひ、ついていただきたいですね。  

 

2011/02/14 18:13Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>今日のエントリーは、またまた素晴らしいですね。 
 
あれ、嬉しいお言葉、ありがとうございます(--)。 
 
>素晴らしいサムライが、いたのですね。 
 
確か最後の女性記者が賞賛しまくっていましたね。 

 
>保守政権樹立の際には防衛省長官にぜひ、ついていただきたいですね。 
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救国ネットのどこでも良いから是非出馬を決断して欲しいです。 

2011/02/14 19:57

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
今しがた犬ＨＫ７時のニュースで、解散・総選挙を望む世論調査が４５％とあり

ました。ついでに言うと、一色前海保保安官のプレス会見の話題は無視されていた様で

すね。 

 
旧態依然とした体制をより効率的に、安上がりに、正しく改革するのは大賛成です。 

 
しかし、実態は民主党という羊頭狗肉の党名を名乗る与党が、左翼、自治労、労組、日教

組、同和、民団、総連、マスゴミ勢力と団結して、反日・日本解体の方向へまっしぐらとい

うことを、民主へ投票した５０％のお馬鹿な国民も漸く気がつき始めたということですね。 

 
３月行き詰まり、早期解散・総選挙ならこの２年弱は無駄ですが、日本が保守回帰するな

ら意味があったとなるでしょう。 

 
ポスト菅では岡田、前原辺りでたらい回しする魂胆でしょうが、こやつ等反日勢力ですか

ら、暗黒の２年が又継続するということになりますね。 

 
政権交代して政治家個人に対する尊敬の念などは吹っ飛びましたね。政治不信などとい

う抽象的なものではなくて、政治の構成員たる与党議員の質が恐るべき程酷いということ

が明白になりました。これが日本にとっては一番憂いべきことですね。 

 
政治家たるもの信を通さないとその資格なしです。 

 
従い、長島、渡辺、松原などはどの政党所属であっても、議員としての資格なしというの

は明白です。 

 
次期総選挙で落選させないと、地区の選挙民の良識が疑われます。 

 
平沼さんは『平時の宰相』でしょうが、乱世の方ではありませんね。 
ドン亀も使い道はありますが、性根が社会主義者ですから、最早、賞味期限切れでしょ

う！ 

 
村山談話に拘泥しない若い人々がこの際中枢に入り、安全保障を筆頭に経済浮揚、年

金問題など自分達の将来の問題として解決してゆくことです。壮・老の政治家は若手を支

援する裏方に回る覚悟が必要ですね。谷垣さん、石場さん。 

 
 
 

 

2011/02/14 20:11Commented by pochimaru さん 

To 花うさぎ様  
レスありがとうございます。  

 
先ほどまで、ユーストのRecorded LIVEで一色氏の講演の全編を見ておりました。終始

一貫して全くブレのない姿勢、田母神氏と同様に正しく武士道の体現、そのものでした。 
ただ、情けないのは、主催が日本記者クラブではなくて外国特派員協会であったこと。講

演内容にもあったように、国内メディアに信用を置いていない証左なのでしょうが。 

 
>最後は誰が引導を渡すか？の問題でしょう。ここで注意しなければならないのは首相が

辞任するだけではたらい回しになりますから、何としても国民に信を問う＝解散総選挙に

持っていくことです。 

 
そうですね。安倍・福田・麻生の三政権をたらい回しと散々批判したんですから、”まさ

か”ですよね。御説の通り、私達が解散に追い込んでいくしかないですね。 

 
エントリー趣旨とは異なりますが、ＭＳＮ産経に気にかかる記事がありました。 
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 http://sankei.jp.msn.com/economy/news/110214/biz11021417500024-
n1.htm 
 
深夜の呼び出しに文句も言わずに出掛けて行き、衝突に抗議しなかった御褒美か、シナ

から伊藤忠にご注文があったようです。 
駐露の河野大使の更迭があるのならば、駐中の商人丹羽も一日も早く更迭するべきかと

思いますが、如何でしょうか。 
脱線のコメント失礼しました。 

 
 

2011/02/14 20:14Commented by しばりょう さん 

さすがNHK 6時にニュースでちょろっと流し 
7時のメインニュースでは、無視 小泉進次郎くん、一色正春氏 
 
保守系がお嫌いなようで、中国に遠慮しているのも、見え見えです。 

 
花うさぎ様 あれ。。。。という言葉ちょっと気になりました。 

 
いつも、素晴らしいエントリーに感謝しています。 

 
今日は ブルーが鮮やかで、すごく良いエントリーですよ。 

 
離島の防衛、奪還に、1番関心があるもので、。。。  

 

2011/02/14 22:19Commented by gabacho さん 

ようやく民主党政権の解体が視野に入ってきました。 
この段階で、自民党にも改革を要求する必要があります。 
さもなくば、民主党を打倒した後で、同じことを繰り返す予感がします。 

 
議員定数の削減、選挙区の定年制（世襲の制限）、憲法の改正、 
反日・売国政策破棄など、創生日本や救国ネットを含む超党派でも 
良いから早急に取り組まないと、保守に支持が戻るどころか、 
国民の政治離れもしくは政治への無関心に拍車をかけるような 
気がします。  

 

2011/02/15 07:08Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>一色前海保保安官のプレス会見の話題は無視されていた様ですね。 
 
しなりょうさんの報告では6時で「さらっと」流したようです。 
 
>２年弱は無駄ですが、日本が保守回帰するなら意味があったとなるでしょう。 
 
はい。でも左翼は保守＝右翼のレッテイル貼りに必死ですから、日本が好きな普通の日

本人であることに有権者は気付いて欲しいですね。 

 
>政権交代して政治家個人に対する尊敬の念などは吹っ飛びましたね。 
 
はい。完全にぶち切れました。民主党議員はもう呼び捨てオンリーです。 

 
>平沼さんは『平時の宰相』でしょうが、乱世の方ではありませんね。 
 
そうですね。 

 
＞壮・老の政治家は若手を支援する裏方に回る覚悟が必要ですね。谷垣さん、石場さ

ん。 

 
大賛成です(^^)。  

 

2011/02/15 07:12Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん おはようございます。 
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>終始一貫して全くブレのない姿勢、田母神氏と同様に正しく武士道の体現、

そのものでした。 

 
次のエントリーに上げましたが、同じ印象を持ちました。 

 
>講演内容にもあったように、国内メディアに信用を置いていない証左なのでしょうが。 
 
不信感はあるでしょうが、どうなんですかね？日本記者クラブが申し入れをしていなかっ

たりして(^^；。 
 
>駐露の河野大使の更迭があるのならば、駐中の商人丹羽も一日も早く更迭するべきか

と思いますが、如何でしょうか。 

 
まず内閣そのものを更迭してからでしょう。事実ならガンガン抗議の電話・ファックスもの

ですね。  

 

2011/02/15 07:15Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>花うさぎ様 あれ。。。。という言葉ちょっと気になりました。 
 
これは失礼しました。私は報道系で著名ブロガーのようにじっくり考察してうならせるよう

な名文を、と言うタイプと違うもので、つい(^^；。 
 
>離島の防衛、奪還に、1番関心があるもので、。。。 
 
私もそう思ってバナーを作り直したのですが、尖閣はリンク先がなくて困りました？ 

 

2011/02/15 07:18Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
>ようやく民主党政権の解体が視野に入ってきました。 
 
はい。う、嬉しいです(^^)。 
 
>保守に支持が戻るどころか、国民の政治離れもしくは政治への無関心に拍車をかける

ような気がします。 

 
大事なご指摘です。これだけ腹黒い悪の国家に囲まれているのですから、自分たちの手

で日本を護ることを最優先で進めねばならないと私も思います。 

 

2011/02/15 14:36Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさんこんにちは。 
 
>これは失礼しました。私は報道系で著名ブロガーのようにじっくり考察してうならせるよ

うな名文を、と言うタイプと違うもので、つい(^^；。 
 
>私もそう思ってバナーを作り直したのですが、尖閣はリンク先がなくて困りました？ 
 
尖閣バナーもいいですね。 
わたしは、産経記事の引用が多いのですが、 
花うさぎ様は、自分のことばて、説得力があります。 
菅さんはじめ、民主党あほ議員も、花うさぎ様のブログでしっかり勉強せよと言いたくなり

ます。 
昨日は、ニュースアンカーでも、一色氏の会見完全スルーでしたね。 
どの局も、報道の内容が同じで、上からお達しがあったのか、最近の ニュースは、もう偏

向で統一されてて、こわいです。 
韓流ポップとか、中国人が日本でよく買い物するとか、どうでもいい内容が多すぎます

ね。  

 

2011/02/15 16:44Commented by 花うさぎ さん 
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To しばりょうさん こんにちは。 
 
>昨日は、ニュースアンカーでも、一色氏の会見完全スルーでしたね。 
 

やっぱりね。 

 
>韓流ポップとか、中国人が日本でよく買い物するとか、どうでもいい内容が多すぎます

ね。 

 
これは明らかに異常なキャンペーンです。いまは排害社の金友氏が良くやってくれます

が、銀座でも秋葉原でも新宿でも、支那人を載せたバスが出鱈目な駐車を我が物顔で行

っています。 

 
こういうことは一切報道しないのですから、「いい加減にしろよ！」とテレビを怒鳴りたくな

りますよ(^^；。 
 
ところで日曜放送のたかじん、どこかに動画がないですかね、見たいけど？ 

 

2011/02/15 18:31

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさんこんにちは。 
 
>これは明らかに異常なキャンペーンです。いまは排害社の金友氏が良くやっ

てくれますが、銀座でも秋葉原でも新宿でも、支那人を載せたバスが出鱈目な駐車を我

が物顔で行っています。 

> 
>こういうことは一切報道しないのですから、「いい加減にしろよ！」とテレビを怒鳴りたく

なりますよ(^^；。 
> 
>ところで日曜放送のたかじん、どこかに動画がないですかね、見たいけど？ 
 
 
新大久保って、コリアタウンなんですか、昨日 NHKが、特集で、K-popがここではやって

るて、やってましたね。 

 
たかじんのそこまで言って委員会 ビデオ探してみます。 
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